

いながわ子通信

いながわっこつうしん

かんさつかい
ヒメボタル観察会

-Vol.3- 2025.5

がつ にち きん たなかかせん いながわかせん
5月23日(金)に、田中河川レンジャーが猪名川河川
じき いたみし くわづばし じょうりゅうさがん かんさつかい
敷(伊丹市・桑津橋上流左岸)でヒメボタルの観察会を
かいさい 開催しました。

とうじつ きおん ひく と か こうけい
当日は気温が低く、ヒメボタルが飛び交う光景はあま
み よる じごろ かりはじめ よる じごろ くさ すうじっぴき はっこう
り見られませんでしたが、夜8時頃からヒメボタルが
ひか 光りはじめ、夜9時頃には、草むらで数十匹の発光が
み 見されました。

さんか ひと みぢか し 参加した人からは「身边にホタルがいると知らなかつ



出典：国土地理院空中写真を加工して作成



た」「ホタルが住める環境を守りたい」などの感想があり、猪名川の豊かな自然を守り育てていく気持ちを持っていただけた良い機会となりました。猪名川では毎年5月中下旬にヒメボタルを見ることができます。来年も楽しみですね。



ほら、あそこにヒメボタルがいるよ！
金色にチカチカ光ってる！



ここにもいるわ！小さくてかわいい！



たいちょう 体長 6~10mm

ヒメボタルは日本だけに住んでいる重要種※1で、森林や草地にいるよ。メスは羽が短くて飛べないんだ。だから、光りながら飛んでいるのはみんなオスだよ。



猪名川の豊かな自然を守るために3つの約束

おぼ いろ 覚えたら☆に色をぬろう

す
ゴミを捨てない

かわ 川をよごさない

がいらいしゆ も 外来種※2を持ちこまない

※1…数が少ない、見られる場所が少ないなどの理由から、みんなで守っていくべき生き物

※2…もともとその地域にいなかったが、人間の活動によってほかの地域(海外など)から入ってきた生き物

Facebookでも
情報発信中！

